

# Die beiden Ausbauvarianten

— Ausbau gemäss VCS-Initiative — Brüttener Tunnel



TA-Grafik ib

halten SVP, FDP und CVP an ihrer Ablehnung fest. Der Kanton müsse ja nicht etwas vorfinanzieren, was der Bund sowieso wolle, heisst es.

Konsterniert ist auch die Minderheit aus SP und Grünen. Sie wollte die Initiative zurückstellen, um Zeit zu gewinnen, bis der Bund sagt, welche Strategie er verfolgt. Das ist nun obsolet. «Ich weiss nicht, ob ich den Rückweisungsantrag noch unterstützen werde», sagt Robert Brunner (Grüne). Er gehört zu einer Minderheit der Grünen, die am liebsten den Tunnel hätte. Genauso wie die Grünen Stadträte Matthias Gfeller (Winterthur) und Martin Graf (Stadtpräsident Illnau-Effretikon). Sie sind beide noch immer für die Tunnellösung, wie sie gestern betonten.

*Kommentar Seite 2, Berichte Seite 3*